



たかむく 2025

明章小学校
学校だより号
令和7年10月10日

充実の秋

10月になりました。登校時は10℃台まで気温が下がり、日中はエアコンがなくてもすごせるようになりました。いろいろな活動がしやすい時期になりました。

10月には6年生の修学旅行をはじめ、どの学年も校外学習に出かけます。弁当を持って行く学年もあります。学校のなかだけでは経験したり、体験したりできないことを学校外で学びます。

★1年生；県総合グリーンセンター

生活科の学習「たのしい あき いっぱい」に活かすために出かけます。どんぐりや落ち葉拾いをします。

★2年生；アグリフーズ福井、末政地区、丸岡図書館周辺施設

生活科の「みんなでつかうまちのしせつ」及び「もっとなかよしまちたんけん」の学習の関連で出かけています。末政ドントパークなど校区内の施設や工場、丸岡図書館周辺の施設にも出かけます。丸岡図書館には鳴鹿小学校の2年生と一緒にいきます。



★3年生；福井市中央卸売市場、スーパーマーケット、谷口屋など

社会科の「店ではたらく人」「工場の仕事」の学習のために出かけました。また、国語の「すがたをかえる大豆」の関連で豆腐作りの体験をします。



★4年生；タケフナイフビレッジ、越前和紙の里など

社会科の学習で伝統工芸について学ぶため、教科書に載っている和紙作りの体験をします。

★5年生；福井新聞社、NHK福井放送局など

社会科の学習で情報を発信する産業について学習するため出かけます。

★4～6年；ハーモニーホールふくい、県総合グリーンセンター

福井県が主催する「小学生のための音楽鑑賞会」に参加します。小ホールにて、フルート、ピアノ、クラリネットの演奏を鑑賞します。その後、県総合グリーンセンターに移動し、弁当を食べてレクリエーションを楽しみます。

★6年生；修学旅行（京都、奈良、大阪方面）

10月30日、31日の日程で出かけます。

校外学習に出かけると、すべての場所で働いている人がいます。子どもたちも大人になったら仕事をするようになります。仕事をするにはお金を得るためだけで

なく、世の中に役に立つためでもあります。自分のためだけでなく、誰かのために力を発揮している姿を見て、何かを感じてほしいです。また、自分たちの学習のために、そして生活のために働いてくださっている人たちへの感謝の気持ちも持ってほしいです。

お知らせとお願い

■ 更衣について

すでにお知らせのとおり、14日（火）から制服での登校となります。上着の着用については移行期間とし、気候に合わせて着用の判断をしてください。涼しいと感じたときには、上着を着させてください。

■ いじめ調査への協力について

回答状況が思わしくないので、締め切りを14日（火）まで延長いたします。ご協力をお願いします。

■ 今後の日程について（予定なので変更することがあります）

- 11月6日（木）；校内マラソン大会
- 11月19日（水）；就学時健康診断のため特別校時（給食後下校12:50）
- 11月21日（金）；丸岡南中研究発表会のため特別校時（給食後下校13:10）
- 11月22日（土）；授業参観、PTA親子学習会
- 11月25日（火）；22日（土）の振替休
- 12月3日（水）、4日（木）；県学力調査（5年生）
- 12月11日（木）；保護者会
- 12月23日（火）；第2学期終業式
- 12月24日～1月7日；冬季休業
- 1月8日（木）；第3学期始業式
- 3月13日（金）；卒業式